

FACULTÉ
DES LETTRES

UNIVERSITÉ DE GRENOBLE

Grenoble, le 19/2/1957

Mon cher ami

Je suis en retard pour vous féliciter pour votre élection à l'Académie de Barcelone et vous remercier de l'envoi du discours de réception. Très occupé ces derniers temps par mon installation, je n'avais pu encore en prendre connaissance.

C'est une magnifique synthèse, qui éclaire vraiment tous les aspects de cette histoire catalane du XVe siècle, passionnante mais difficile. Encore une fois toutes mes félicitations.

Je vous enverrai prochainement un tirage à part de mon dernier article sur la Banque au XVI e siècle.

Je vous prie en terminant de croire à l'Expression de mes meilleurs sentiments.

H. Lapeyre